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地
域
と
共
に 

３
年
間
に
感
謝

地域おこし協力隊活動報告　４名が定着・定住
　

２
０
１
６
年
（
平
成
28
年
）
度
か
ら
、

地
域
団
体
と
連
携
し
た
中
山
間
地
域

の
活
性
化
や
情
報
発
信
支
援
を
行
う

地
域
お
こ
し
協
力
隊
員
の
活
動
報
告

会
が
12
月
25
日
に
市
役
所
で
行
わ
れ
、

地
域
と
と
も
に
歩
ん
だ
３
年
間
の
活

動
を
総
括
し
ま
し
た
。
夜
７
時
か
ら

の
開
催
に
も
か
か
わ
ら
ず
市
民
ら
約

50
人
が
参
加
し
た
報
告
会
は
、
隊
員

た
ち
の
３
年
間
が
凝
縮
さ
れ
、
地
域

と
の
深
い
結
び
つ
き
が
感
じ
ら
れ
ま

し
た
。

　

井
内
地
区
担
当
の
篠
森
（
旧
姓
：

古
谷
）
沙
耶
香
さ
ん
は
、
約
80
戸
あ

る
地
区
住
民
宅
へ
の
あ
い
さ
つ
回
り

か
ら
始
め
た
３
年
間
を
、
「
こ
れ
か
ら

の
地
域
を
創
る
の
は
女
性
の
力
が
重

要
と
感
じ
ま
し
た
」
と
振
り
返
り
ま

し
た
。
退
任
後
も
、
３
年
間
で
培
わ

れ
た
人
脈
や
知
識
を
活
か
し
、
地
域

密
着
型
ガ
イ
ド
や
収
穫
体
験
の
実
施
、

井
内
地
区
の
女
性
を
中
心
と
し
た
地

域
産
品
販
売
所
の
運
営
支
援
を
行
い

ま
す
。

　

奥
松
瀬
川
地
区
担
当
の
森
田
将

史
さ
ん
は
、
着
任
当
初
か
ら
課
題

解
決
に
は
奥
松
瀬
川
地
区
内
で
の

資
源
循
環
が
ポ
イ
ン
ト
と
定
め
、

地
域
内
で
の
情
報
伝
達
手
段
と
し

て
地
域
新
聞
の
発
行
や
、
交
流
拠

点
を
中
心
と
す
る
地
域
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
の
強
化
に
努
め
ま
し
た
。
「
地
域

住
民
の
い
き
い
き
と
活
動
す
る
姿
が
、

結
果
と
し
て
参
画
者
の
増
加
や
地
域

外
か
ら
の
来
訪
に
繋
が
っ
た
。
地
区

の
人
財
が
活
躍
で
き
る
よ
う
後
方
支

援
で
き
た
と
思
う
」
と
、
地
域
が
主

役
で
あ
る
こ
と
を
崩
さ
ず
、
感
謝
を

伝
え
て
い
ま
し
た
。

　

中
山
間
地
域
を
担
当
し
た
４
名
の

隊
員
は
、
３
月
で
の
任
期
満
了
も
引

き
続
き
東
温
市
に
定
住
す
る
予
定
で
、

個
人
の
も
つ
技
術
や
経
験
を
活
か
し

て
、
地
域
資
源
を
使
っ
た
交
流
人
口

の
拡
大
や
移
住
希
望
者
の
受
け
入
れ

な
ど
、
地
域
に
根
ざ
し
た
活
動
を
続

け
て
い
く
そ
う
で
す
。

地域おこし協力隊って？　人口減少や高齢化が進む地域で地域外からの人
材が地域協力活動を行い、その定住・定着を目指す総務省の制度です。意
欲ある地域住民と連携しながら地域力の維持・強化を図ります。東温市で
は2016年度から制度を活用して、現在10名の協力隊員が着任しており、中
山間地域活性化支援やアートヴィレッジ構想に関する活動を行っています。

協力隊から、共に汗を流した地域の皆さんへ

　あっという間の３年間でした。本当にありがと

うございました！

　色々なことに携わら

せてくれた地域の皆さ

まには本当に感謝で

す。東温市の皆さま、

そして河之内の皆さ

ま、これからは一地域

住民としてよろしくお

願いします。

河之内地区担当　吉本 佑矢

井内地区担当　篠森 沙耶香

　東温市に来て２年

半、関わってくださる

皆様の笑顔と美しい

山に見守られて過ご

してきました。井内地

区での活動はたくさ

んの初めてを体験さ

せていただき、自分が

一番の井内ファンに

なれたと確信しています。これからも東温市で

生きていきます。

　ほっこり奥松やぽんぽこ農園といった交流を目

的とした施設の運営に携わりましたが、奥松瀬川

地区は住民の団結力が

強いです。変化し続け

る奥松瀬川地区へ遊び

に来てください。

◆地元の方へ

　私たち夫婦のために

プロデュースから飾り

付けまで全てを手作り

してもらった結婚式は

一生の思い出になりました。ただただ感謝です。

これからもよろしくお願いします。

奥松瀬川地区担当　森田 将史

滑川地区担当　松井 駿作

　あっという間の３年

間でした。初めて滑川

地区に来たとき、何を

していいか分からず、

全てが手探りで、自分

がやろうとしているこ

とが正しいのか葛藤の

日々でした。それでも

地域の方々に支えられ

て、何とか任期を全うすることができました。本

当にありがとうございました。


